



KHUSUS KENDARAAN RODA EMPAT

Jalan Wijilan Berubah Satu Arah

UMBULHARJO (MERAPI) - Lalu lintas di sentra gudug Yogya di Jalan Wijilan akan diubah menjadi satu arah. Namun penerapan satu arah itu hanya untuk kendaraan roda empat. Kebijakan perubahan arus menjadi satu arah untuk mengatasi kepadatan lalu lintas di Jalan Wijilan.

"Rencananya kami terapkan dua atau satu minggu sebelum Lebaran menyongsong nanti libur Lebaran. Penerapan satu arah dari utara ke selatan khusus untuk mobil," kata Kepala Bidang Lalu Lintas Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta, Windarto, Minggu (5/5).

Dia menyampaikan penerapan arus lalu lintas satu arah di Jalan Wijilan akan diberlakukan hingga simpang empat Jalan Mantrigawen. Dishub Kota Yogyakarta kini masih terus melakukan persiapan perubahan rekayasa lalu lintas itu. Mulai dari sosialisasi ke masyarakat sekitar hingga penyiapan rambu-rambu penanda pendukung lalu lintas satu arah untuk mobil.

"Kemarin kami sudah melakukan sosialisasi ke masyarakat sekitar. Secara umum masyarakat menerima karena selama ini merasakan masalah kepadatan lalu lintas di Jalan Wijilan," tambahnya.

Dia menjelaskan kepadatan lalu lintas di Jalan Wijilan dipicu dari parkir kendaraan masyarakat yang membeli gudug. Lebar ruas Jalan Wijilan yang hanya sekitar 8,5 meter ditambah parkir kendaraan pembeli gudug maupun masyarakat sekitar di sisi timur dan barat

jalan. Selain itu antrian kendaraan yang akan melintas ke plengkung Wijilan.

"Kondisi itu membuat lalu lintas di Jalan Wijilan padat. Saat masa libur atau tidak libur tetap padat. Dampaknya sampai ke Jalan Ibu Ruswo, makanya kami coba buat satu arah," terang Windarto.

Dia menyebut dengan penerapan lalu lintas searah, parkir kendaraan juga akan diatur hanya di satu sisi jalan saja yakni di sisi timur. Tapi ada beberapa catatan yang perlu diselesaikan sebelum satu arah diterapkan secara penuh. Salah satunya terkait sosialisasi ke warga untuk tidak memarkirkan kendaraan di tepi jalan karena tidak memiliki garasi.

"Ada beberapa kendaraan yang parkir di tepi jalan, jadi garasi. Itu jadi catatan yang harus diatasi. Kalau tidak itu bisa menjadi hambatan," imbuhnya.

Menurutnya penerapan lalu lintas satu arah untuk mobil di Jalan Wijilan akan dipantau dan dievaluasi setidaknya satu bulan. Jika masih ada kekurangan, akan diperbaiki seperti normalisasi simpang. Dia menuturkan kendaraan yang melintas di Jalan Wijilan biasanya tidak berkecepatan tinggi sesuai karakteristik jalan yang berada di permukiman penduduk. Tetapi jika dalam uji coba ditemukan banyak kendaraan yang sulit bermanuver, akan dilakukan normalisasi simpang.

Dishub Kota Yogyakarta juga akan menerapkan aturan parkir satu sisi di Jalan Ibu Ruswo yakni di sisi selatan jalan untuk mengurangi kepadatan lalu lintas. Selama ini, kendaraan bisa diparkir di sisi utara maupun selatan jalan tersebut. Penerapan parkir satu sisi juga akan dilakukan bersamaan dengan penerapan jalan searah di Wijilan," tandas Windarto.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005